

6. Plädoyer für den Südflügel



Leben und Arbeiten im Südflügel

**Egon Hopfenzitz berichtet über die Nutzung des
Südflügels des Bonatz-Baus in dem er 14 Jahre
gearbeitet hat**

Egon Hopfenzitz

**ehemaliger Bahnhofsvorsteher
im Stuttgarter Hauptbahnhof von 1981 – 1994**

Montag, 15. 8. 2011, 17.30 h

**direkt vor der Montagsdemo
am Hauptbahnhof Stuttgart, Südflügel**

Arbeitskreis ArchitektInnen für K21 www.architektinnen-fuer-k21.de
ARBEITSGEMEINSCHAFT HAUPTBAHNHOF STUTTGART
V.i.S.d.P. Kurt Kühfuß, Obere Paulusstr. 94, 70197 Stuttgart